

# Das Wiedersehen

## Goku kommt zurück!

Von Lisha

### Bills ist zurück! oder Ein erfolgreiches Training

Kapitel 10:

Nun saßen alle schon eine halbe Stunde bei dem Mädchen und versuchten sie zu beruhigen, was auch tatsächlich geklappt hatte. Goku hatte dem Mädchen erklärt, dass Vegeta nicht mehr so wie früher ist und keine Planeten mehr willkürlich zerstört. Mittlerweile waren Goten, Gohan, Goku und Vegeta wieder trainieren gegangen und hatten Trunks bei ihr gelassen, damit sie ihm mehr von ihr erzählt.

Trunks und Xerina unterhielten sich gerade, als Goku Bills Aura wieder ausfindig machen konnte und er hatte jemand anderes im Schlepptau.

Xerina und Trunks gingen aus dem Unterschlupf und sahen wie sich vor Goku und den Anderen Bills und jemand anderes materialisierte.

„Hey Goku. Ich habe ihn mittgebracht. Wir werden jetzt sehr viel schneller Fortschritte machen.“ Sagte Bills nur mit einem kleinen Lächeln, doch als er zu Xerina blickte erstarb das Lächeln und war einem Erstaunen gewichen.

„Das ist doch eine Xerinanerin. Wo kommt die denn her? Goku?“ fragte er erstaunt und wendete seinen Blick wieder Goku zu.

„Sie kam mit einer kristallartigen Raumkapsel zu uns auf den Planeten, wo ich sie dann gefunden habe. Ich habe sie dann auch hierher gebracht und dann hat sie etwas über sich erzählt, als sie aufgewacht war.“ Erklärte Goku die vorherigen Geschehnisse.

„Ach so ist das... Darf ich deinen Namen wissen, kleine Xerinanerin?“ fragte Bills nun und sie antwortete nur schüchtern. „Xerina.“

Bills hielt inne und beäugte das Mädchen noch einmal gründlich.

„Du bist doch nicht etwa Prinzessin Xerina vom Planeten Xerinator?“ fragte er jetzt nach und die Anderen schauten erstaunt das Mädchen an. Anscheinend war sie eine Prinzessin!

„Ja, die bin ich, aber was nützt es, wenn ich die letzte von meiner Rasse bin?“ fragte sie nach und sie merkte wie ihr langsam Tränen in die Augen stiegen, was sie aber gekonnt versteckte.

„Verstehe, aber verleugne nicht deinen Title, sondern trage ihm mit stolz.“ sagte Vegeta nun und die Anderen schauten nun noch verblüffter. So kannten sie den Sayajinprinzen gar nicht.

„Wirklich?“ fragte sie und sah in hoffend an. Er war wirklich nicht mehr das Ungeheuer von früher. Jetzt war er nett und das wunderte die Anderen ebenso.

„Ja, wirklich. Schau, ich bin der Sayajinprinz und Kakarrot oder Son Goku sind die

letzten Vollsajajins, die es gibt, aber das ändert nichts an meinem Titel.“ Erklärte er dem Mädchen, worauf sie lachen musste und das schlimme war wieder vergessen.

„Aber nun sollten wir uns wieder wichtigeren Sachen widmen oder etwa nicht? Ich werde euch ein paar Techniken vorführen, die noch nicht mal mein Schüler Bills kennt, also passt gut auf.“ Sagte nur der Sensei und alle widmeten sich dem Training, alle bis auf Goku und Xerina.

„Soll ich dir etwas beibringen? Da kannst du auch etwas Gutes bei lernen.“ Fragte Goku und sie nahm sein Angebot mit einem heftigen Kopfschütteln an.

„Aber vorher muss ich noch mal zu der Raumkapsel. Ohne das kann ich nicht lange überleben.“ Sagte sie worauf Goku erstaunt drein blickte und nickte.

„Gut. Ich komme mit dir, aber ich hab noch eine Frage. Kannst du fliegen?“ fragte er sie worauf sie jetzt verdutzt schaute. Als Antwort schüttelte sie mit ihrem Kopf und fragte ihn, wie das überhaupt möglich sei.

„Ich erkläre es dir nachher. Erst zu deiner Raumkapsel.“ Sagte er und nahm sie auf den Arm, worauf sie leicht errötete. Das war sie gar nicht gewohnt.

Goku hob ab und nach wenigen Minuten mit vollem Tempo waren sie bei der Einschlagsstelle.

Goku setzte sie ab und ging mit ihr zu der offenen Luke.

Xerina ging hinein und nahm ein Amulett mit einem komischen Symbol darauf wieder heraus.

„Wenn ich fragen darf, was ist das denn für eine Kette?“ fragte er sie und sie band sich erst einmal das Amulett um bevor sie ihm Antwortete.

„Das ist ein magisches Amulett, welches meine Kampfkraft regelt und mein verschiedenen Blutsrassen auseinander hält.“ Erklärte sie und Goku schaute nur verwirrt. Sie erkannte seinen verwirrten Blick und erklärte ihm die ganze Sache mit dem Amulett.

„Naja, ich verrate dir jetzt ein Geheimnis, aber nur wenn du es keinem erzählst, okay?“ fragte sie ihn und er stimmte zu. „Gut, also eigentlich bin ich nicht komplett eine Xerinanerin, sondern nur zur Hälfte. Zur anderen Hälfte bin Ich ein Sayajin.“

Jetzt verstand Goku gar nichts mehr. Jetzt ist sie auch noch zur Hälfte Sayajin? Okay... Sie ließ sich nicht von seinem Blick beirren und erklärte weiter.

„Und das Amulett verhindert, dass die verschiedenen Blutsgruppen sich vermischen, denn dann würde sich meine Kampfkraft unkontrolliert steigern und ich würde daran sterben. Aber das passiert erst, wenn ich das Amulett länger als 10 Stunden nicht trage.“

„Wow... Das ist ganz schön heftig, was du mir gerade erzählt hast, aber jetzt verstehe ich und ich werde keinem etwas davon erzählen. Das Verspreche ich dir.“ Antwortete er und lächelte sie dann lieb an.

Sie konnte nicht anders als ihn ebenfalls anzulächeln.

Doch dann hielt sie es nicht mehr aus. Ihre Neugier war zu groß geworden.

„Zeigst du mir jetzt wie man fliegt?“ fragte sie auch schon drauf los und er musste lächeln, denn mit so einer Frage hatte er bereits gerechnet.

„Gut. Also, du musst dein KI sammeln und...“ erklärte Goku, aber blieb stehen als er sah, dass sie bereits über dem Boden schwebte.

Goku zeigte ihr wie das Fliegen funktioniert und noch einige Kampftechniken, die sehr schnell lernte.

Bei Vegeta und den Anderen:

„Wisst ihr Wo Dad bleibt? Und Xerina ist auch weg.“ Fragte Gohan und die Anderen verneinten.

Sie trainierten schon 3 oder 4 Stunden und die ganze Zeit über waren Goku und Xerina auch weg gewesen.

Sie dachten schon sie hätten einfach die Zeit vergessen und wären bereits wieder auf dem Weg, da sie nicht wussten, dass Goku Xerina trainiert und sie schon große Fortschritte machte.

„Ich denke die lassen sich nur Zeit.“ Meinte Gohan und gab Trunks einen Fußtritt, den er gekonnt blockte.

So ging das noch eine Weile weiter bis alle keine Kraft mehr hatten.

Nun gingen alle zusammen etwas essen und dann ausruhen. Doch Goku und Xerina blieben noch weg.

Es war bereits wieder dunkel geworden. Die beiden waren nun schon mehr als 6 Stunden weg und waren trainieren.

Goku erklärte ihr gerade eine Bewegungsfolge von verschiedenen Techniken, als beide bemerkten, dass es schon dunkel wurde.

„Ich denke wir sollten langsam mal wieder zurück. Die Anderen machen sich bestimmt schon Sorgen.“ Sagte Goku und nun hielt sie in der Bewegung inne und gähnte.

„Na schön, auch wenn ich am liebsten weitermachen würde.“ Sagte sie und hob mit ihm gleichzeitig ab.

Das Fliegen beherrschte sie nun schon gut, wenn nicht sogar sehr gut.

Zusammen machten sie sich dann auf den Rückweg.

Sie waren wieder nur wenige Minuten unterwegs und als die beiden ankamen war alles still und ruhig.

Die Anderen schienen schon zu schlafen, doch das störte die beiden nicht.